Balcón abierto



Actividades en el Colegio Público Arqueólogo García Bellido

Escuela de Padres y Madres

El pasado 26 de enero se iniciaba la Escuela de Padres y Madres (Café Pedagógico) de nuestro colegio. Se trata de una actividad incluida en la PGA del Centro y programada con el asesoramiento y la organización conjunta de la Orientadora y el Equipo Directivo.

Esta iniciativa busca fomentar el diálogo, el intercambio de impresiones y el asesoramiento a los padres y madres de nues-

tros alumnos y alumnas sobre temas que son de interés para la educación de sus hijos e hijas.

Las sesiones se celebrarán el último martes lectivo de cada mes, de 9:30 a 11:30, en la biblioteca del Centro.

Durante este curso los temas a tratar serán Técnicas de Estudio, Tertulias dialógicas e Inteligencia emocional.

Buen resultado de la participación en el Campeonato Provincial de Campo a Través

El domingo, 31 de enero, se disputó en Valdepeñas el Campeonato Provincial de Campo a Través en edad escolar. La participación de atletas fue alta, especialmente en las categorías alevín e infantil. La competición resultó muy atractiva, tanto por la cantidad de participantes como por la calidad de las marcas.

Los chicos y chicas de nuestro colegio, el CEIP Arqueólogo García Bellido, participaron un año más con una actitud positiva, quedando satisfechos con los resultados conseguidos:

- Alevín femenino: tercer clasificado en el apartado de centros escolares.
- Alevín masculino: segundo clasificado por centros escolares.
- Infantil femenino: segundo clasificado por centros escolares.
- Infantil masculino: tercer clasificado por centros escolares.

at V Ris. 154

Día de la Paz

El viernes, 29 de enero, toda la Comunidad Educativa del CEIP Arqueólogo García Bellido se reunía en el patio delantero del colegio para manifestar su deseo de vivir en un mundo sin guerras, para decir sí a la paz.

El acto comenzó a las 13:30 h. con la concentración de alumnos, padres y profesores, ataviados con prendas de vestir de color blanco. Dos alumnas de sexto nivel leyeron un manifiesto para reivindicar la paz en todas sus dimensiones con las siguientes palabras: "(...) La paz no es sólo ausencia de guerra. En todo el mundo los movimientos por la paz son cada vez más numerosos. También en nuestros centros escolares la cultura de paz ha de estar presente. No sólo es hoy el Día Escolar por la Paz y la no Violencia. Hay que construir la paz todos los días del año, y este será nuestro compromiso: Construir la paz día a día en nuestro colegio y en nuestro entorno."

Después, dirigidos por la profesora de Música, coreamos la canción "Si tú quieres paz", acompañada por una pequeña y sen-



cilla coreografía. Terminamos nuestro pequeño homenaje a la paz entonando canciones como "No dudaría" o "Color esperanza".

C.E.I.P. Arqueólogo García Bellido

Notas de la Redacción

En el último número de Balcón de Infantes, correspondiente al mes de enero, se incluyó un error en la noticia titulada "Belén viviente", que ahora corregimos . Se atribuyó el mismo a la "participación de voluntarios de todas las edades", cuando en realidad la organización y la realización correspondió a la Asociación Cultural "Los Danzantes".

Así mismo se desÎizó una equivocación en la Noticia Deportiva que desarrollaba la crónica de la III Carrera Popular de Navidad de San Sabino. Se decía que en la prueba general absoluta la primera posición fue para Rafael García Serrano, a quien se le confundió el orden de los apellidos, pues en realidad se trataba de Rafael Serrano García.

En ambos casos pedimos disculpas a los interesados.



Rafael Serrano García, primer clasificado.

CRISTALERÍA

DEGAR





CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y PVC ACRISTALAMIENTO DE OBRAS ESPEJOS Y GRABADOS - MARQUETERÍA PERSIANAS Y CORTINAS

ANTONIO M≜ GARCÍA ARCOS VILLANUEVA DE LOS INFANTES